AGRADECIMIENTOS

Se agradece y se reconoce ampliamente al Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), por ser una institución que desde hace 55 años, ha sido parte integral de la administración pública de México. De esta manera, el INAP una vez más, ha apoyado estudios que analizan y proponen alternativas para mejorar el desempeño gubernamental en nuestro país.

Agradezco al Centro Universitario de Tijuana (CUT) y a la Facultad de Ciencias Sociales y Políticas de la UABC, dos instituciones que me han brindado las principales herramientas profesionales y metodológicas que han sido fundamentales para mi desarrollo profesional. A sus investigadores y profesores, ya que sus experiencias han formado parte de mi vida como servidor público y dentro del ámbito académico. También expreso un reconocimiento a El Colegio de la Frontera Norte (el COLEF), por haberme considerado durante el 2009-2010, dentro de los seminarios en materia de evaluación de políticas y en diversos proyectos de investigación, ya que dichas experiencias fueron elementales para fortalecer este proyecto y retomar valiosas experiencias de académicos de alto prestigio.

El resultado de este estudio fue gracias a un gran número de personas que han sido parte fundamental para mi desarrollo personal y profesional. Un agradecimiento especial al *Dr. José María Ramos*, quien a pesar del poco tiempo que tengo de conocerlo, me brindó una sincera amistad, confió en mí y emprendió este proyecto. Quiero agradecerle la confianza brindada hacia mi persona, el tiempo dedicado a este proyecto y por supuesto, todos los conocimientos transmitidos durante el desarrollo de este estudio

Es importante destacar el apoyo de dos grandes amigos: el *Dr. David Fuentes*, quien me brindó su enorme experiencia como académico y funcionario público y la *Mtra. Rosa María Pineda*, quien estuvo alentándome desde inicios de la investigación. Un reconocimiento especial al profesor *Rodolfo Canchola*, quien dedicó tiempo para leer y aportar en esta investigación; así mismo, a mi padrino, el *Mtro. Sebastián León*, quien realizó valiosas aportaciones para enriquecer este proyecto.

Quiero agradecer los apoyos de mis amigos y familiares, ya que son el principal motor para que pueda seguir adelante. Como inicio, a mis amigos, Raúl, Rodrigo, Miguel, Joel y Edgar. Ya que sus palabras y las muestras de ánimo, fueron fundamentales para concluir satisfactoriamente este proyecto. A mis grandes hermanos, *Marissa* y *Ricardo*, a quienes agradezco de todo corazón

13

14 El Sistema de Evaluación del Desempeño (SED) en México: Una propuesta para los gobiernos locales

su apoyo y comprensión durante el transcurso de esta investigación. Quiero destacar el amor y la fortaleza que me han brindado mi *esposa Nathaly* y mi pequeña hija *Natalia*, gracias a ellas tuve el valor y la perseverancia de concluir satisfactoriamente este trabajo.

A mi mejor amiga, mi Sra. *Madre*, un pilar fundamental en mi vida, quien gracias a la educación que me brindó, sus consejos y a sus siempre certeras palabras, han sido factores fundamentales para mi crecimiento como ser humano y como profesionista. A mi nana *Chuy*, quien ha sido una guerrera de la vida y me ha dado grandes ejemplos de fortaleza.

Por último, agradecer y reconocer a mis dos ángeles que se me adelantaron en el camino, el *C.P. Ricardo Villalobos*, mi Padre, y *Amalia López*, mi abuela, quienes han sido una gran inspiración para mí y me enseñaron desde muy temprana edad los grandes valores como ser humano.

A todos ustedes mil gracias.

Mexicali, B.C. agosto del 2010